

24Jam

Patroli Someah/KRYD Polsek Cianjur Kota di Pangkalan Ojeg PMOC

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Oct 27, 2023 - 16:03



Polres Cianjur Polda Jabar - Guna memastikan keamanan dan ketertiban di wilayahnya tetap terjaga, Polsek Cianjur Kota terus meningkatkan patroli dan kehadiran polisi di wilayah hukumnya. Pada hari Jum'at, 27 Oktober 2023, Aipda Hendra Gunawan dari Polsek Cianjur Kota memimpin kegiatan Patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dengan mendatangi Pangkalan Ojeg PMOC di Cianjur.

Pangkalan Ojeg PMOC adalah tempat berkumpulnya para pengemudi ojek yang memberikan layanan transportasi kepada masyarakat setempat. Polisi yang mendatangi pangkalan ini bertujuan untuk memberikan pesan kamtibmas yang mencakup beberapa aspek, seperti keselamatan dalam berkendara, pencegahan

tindakan kriminal, serta pentingnya melaporkan kejadian mencurigakan.

Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi Mulya, menyatakan bahwa upaya seperti ini adalah bagian dari strategi kepolisian dalam menjaga keamanan di wilayahnya. Ia menjelaskan, "Patroli Someah/KRYD adalah langkah kami untuk menjaga kualitas hidup masyarakat Cianjur Kota. Dengan mendekati para pengemudi ojek dan berkomunikasi dengan mereka, kami berharap dapat memberikan pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya keamanan dan ketertiban."

Selain itu, polisi juga mengajak para pengemudi ojek dan masyarakat untuk menjadi mata dan telinga tambahan polisi di lapangan. "Kami mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga lingkungan sekitar. Bekerjasama dengan masyarakat adalah kunci dalam menciptakan keamanan bersama," tambah Kapolsek.

Kegiatan ini mendapat apresiasi tinggi dari AKBP Aszhari Kurniawan, Kapolres Cianjur. Yang melalui Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi Mulya menyampaikan, "Polsek Cianjur Kota terus berupaya untuk mendekati masyarakat dan menciptakan hubungan yang baik. Saya berharap bahwa melalui upaya seperti ini, kita dapat mencapai tingkat keamanan yang lebih tinggi."

Patroli Someah/KRYD di Pangkalan Ojek PMOC adalah salah satu contoh konkret dari bagaimana kepolisian daerah bekerja keras untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya sambil membangun hubungan yang kuat dengan masyarakat. Semoga upaya ini terus memperkuat rasa aman di Cianjur Kota.